

Ciudad de México, 23 de abril de 2024  
Boletín 112/24

## **CONVOCA CLARA BRUGADA A LA POBLACIÓN DE LA CIUDAD DE MÉXICO A CONOCER LA VERDAD DE CORRUPCIÓN DEL CÁRTEL INMOBILIARIO**

- "Si a la mitad de la campaña no nos permiten que hablemos del Cártel Inmobiliario, entonces que hable toda la gente", manifestó la candidata a la Jefatura de Gobierno
- Desde las asambleas en Iztapalapa, llamó a la población a no vender su voto y a defender la Cuarta Transformación

Desde las asambleas realizadas esta tarde en Iztapalapa, Clara Brugada Molina, candidata a Jefa de Gobierno por la coalición, "Sigamos Haciendo Historia", convocó a todos los habitantes de la Ciudad de México a tomar conciencia y conocer la verdad sobre la corrupción del Cártel Inmobiliario, que tiene como candidato del PRI, PAN y PRD a Santiago Taboada.

En el pueblo de San Andrés Tetepilco, explicó que el Cártel Inmobiliario es la colusión entre funcionarios de la alcaldía Benito Juárez y empresarios, que a la fecha han construido 264 pisos de manera ilegal a cambio de dinero.

"Si a la mitad de la campaña no nos permiten que hablemos del Cártel Inmobiliario, entonces que hable toda la gente, y que toda la población hable de este fraude de corrupción; si el Instituto Electoral decide que así debe ser, yo convoco a toda la población a que hable del Cártel Inmobiliario", afirmó.

Desde la unidad habitacional Vicente Guerrero, Brugada Molina hizo un reconocimiento a los habitantes de Iztapalapa, por ser la demarcación más obradorista y más morenista de toda la Ciudad de México y del país. "Hoy Iztapalapa es orgullo de la nación".

Indicó que hoy la demarcación ha cambiado y sigue cambiando para el bienestar de la gente, y se comprometió que al llegar al gobierno de la capital se hará justicia a Iztapalapa. "Construiremos el segundo piso de la transformación para Iztapalapa".

Refrendó su promesa para que ningún joven se quede sin estudiar la educación media superior, para lo que planteó la construcción de un nuevo plantel de la Universidad Rosario Castellanos en Iztapalapa.

Reiteró que rescatará todos los espacios públicos y construirá 100 Utopías en toda

la ciudad, junto con nuevos proyectos de movilidad, como el Cablebús y Metrobús.

La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM aseguró que la prioridad en su gobierno será brindar seguridad y resolver el tema de agua, por eso llevará a cabo la instalación de dos gabinetes todas las mañanas: de seguridad y paz, así como el de gestión del agua.

Respecto al problema del agua contaminada en Benito Juárez, dijo que las autoridades de esa alcaldía no movieron ni un dedo; "quisieron sacar tajada política, no les interesaba resolver el problema, porque piensan en votos, piensan que entre más mal le vaya la gente más bien les va a ir a ellos", refirió.

Resaltó que la tercera parte de Iztapalapa tiene grietas debido a la extracción intensiva del agua, y planteó que cuando la infraestructura de captación de agua de lluvia sea suficiente se podrá iniciar el proceso de cierre de pozos de agua.

Clara Brugada, señaló ante las y los vecinos de la unidad Vicente Guerrero que implementará seis nuevos programas sociales, dirigidos a la infancia, a jóvenes, adultos mayores, estudiantes y para la población sin vivienda

En la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Clara Brugada hizo el compromiso de brindar desde el Gobierno de la Ciudad un apoyo especial a las y los jóvenes, como una acción para atender las causas que provocan la violencia, el cual será un ejemplo para replicarlo en otra parte de la ciudad. "El primer día que tome protesta como jefa de Gobierno, vendré a Desarrollo Urbano Quetzalcoatl", aseguró.

En el tema de salud, dijo que creará laboratorios clínicos e impulsará junto con el próximo Gobierno Federal la implementación de las farmacias del bienestar, como parte de garantizar el acceso al IMSS Bienestar.

En su momento, Aleida Alavez, candidata a alcaldesa de Iztapalapa, aseguró que su gobierno estará totalmente coordinado con los próximos gobiernos de Clara Brugada y de la doctora Claudia Sheinbaum.

Expuso que creará un programa para conciliar los problemas vecinales, como parte de la acciones de pacificación de conflictos, mientras que en materia de agua impulsará la creación de cisternas en unidades habitacionales, además de garantizar el derecho a la alimentación y la permanencia de los programas sociales.

En su intervención, Manuel Caballero, candidato a diputado local, externó su compromiso para ser un aliado en el Congreso y enviar todos los recursos que se

requieran para Iztapalapa; destacó su intención de instalar un módulo móvil de atención ciudadana así como seguir impulsado temas de seguridad y protección al medio ambiente.

Al tomar la palabra, Ernestina Godoy, candidata al Senado, señaló que ya falta poco para que Clara Brugada y Claudia Sheinbaum sean la próxima jefa de Gobierno y la próxima presidenta de México, y para ello convocó a la población a arrasar con su voto el próximo 2 de junio en favor de las y los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Finalmente, Brugada Molina pidió a los habitantes de la demarcación que hasta hace poco gobernó, no vender su voto y defender la Cuarta Transformación. "Iztapalapa tiene que ser ejemplo de dignidad, y ni una venta del voto a esos del frente opositor corrupto, vamos a ganar la Ciudad de México".

Además de Aleida Alavez, candidata a alcaldesa de Iztapalapa, la acompañaron en las distintas asambleas Ernestina Godoy, candidata al Senado, y las y los candidatos a diputaciones federales y locales Dolores Padierna, Manuel Caballero, Valeria Cruz, Martha Ávila, Miguel Macedo; el representante del PVEM, Iván Rebollar, así como las y los candidatos a concejales.

—oo00oo—